



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Référence	<b>84896985</b>
Prix	<b>990 000 €</b>

# Villefranche-sur-Mer

## Appartement à vendre (06230)

Découvrez cet appartement exceptionnel de 78,16 m<sup>2</sup> entièrement rénové, situé dans une petite copropriété à Villefranche-sur-Mer. Ce bien rare offre des prestations haut de gamme et une vue panoramique sur la mer et la ville. Composé de trois pièces, il dispose d'un séjour ouvrant sur une terrasse et un jardin ensoleillés d'environ 100 m<sup>2</sup>, d'une cuisine entièrement équipée, de deux chambres et de deux salles de douche avec toilettes. L'appartement, exposé sud-ouest, bénéficie d'un chauffage électrique avec climatisation individuelle et d'un chauffe-eau individuel. Il est situé au rez-de-jardin ...

*Discover this exceptional 78.16 m<sup>2</sup> fully renovated apartment located in a small condominium in Villefranche-sur-Mer. This rare gem offers high-end features and a panoramic view of the sea and the city. Comprising three rooms, it includes a living room opening onto a sunny terrace and garden of approximately 100 m<sup>2</sup>, a fully equipped kitchen, two bedrooms, and two shower rooms with toilets. The apartment, facing southwest, benefits from electric heating with individual air conditioning and an individual water heater. It is situated on the garden level and is connected to the main sewer for ...*

## TERRAZZO.IMMO

10 quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

